

17/03/2025

## **Armas, municiones y cianuro. Fiscalía y PDI incautan enorme arsenal en domicilio de Antofagasta**

Una investigación de la Fiscalía de Antofagasta y la Brigada de Robos de la PDI permitió la detención de cuatro personas y la recuperación de una importante cantidad de armamento, municiones y distintos materiales, máquinas y herramientas empleadas en la reparación y modificación de armas de fuego.

La mayoría de los elementos fueron incautados durante el allanamiento a un domicilio ubicado en el sector central de



Antofagasta, lugar donde se había instalado una verdadera armería clandestina, al interior de la cual, además, se detectó la presencia de productos químicos de alta peligrosidad, como cianuro, usado en la manufactura de armas.

Entre los elementos recuperados durante el procedimiento figuran revólveres, pistolas, fusiles Mauser, gran cantidad de cargadores, cañones para distintos tipos armamento, agujas de fusil, resortes para armas, miras holográficas, alza miras, cilindros de revólver, accesorios para recarga, culatas de madera y metálicas, gatillos, cierres de ametralladora, una granada inerte y camisas de fragmentación para la fabricación de granadas.

También se recuperaron láminas de kevlar para la confección de chalecos balísticos, pólvora de diferente granulación, explosivo industrial, más de 1.300 proyectiles de distinto calibre, casi 5 mil vainillas y 10 mil cartuchos, algunos de ellos para armamento de tipo militar.

Cabe precisar que, como parte del procedimiento, también fue allanado un segundo domicilio en un campamento de Antofagasta y una vivienda en la Región de O'Higgins, donde se incautaron otros elementos de interés.

### **INVESTIGACIÓN**

El Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, explicó que este procedimiento es fruto de una investigación de la Unidad de Delitos Violentos de la Fiscalía Local de Antofagasta y la Brigada de Robos de la Policía de Investigaciones, la cual permitió detectar las actividades ilícitas de este grupo y luego obtener los elementos necesarios para solicitar las órdenes de detención y registro de los domicilios.

Castro Bekios dijo que se trata de un procedimiento muy importante para la región, considerando la gran cantidad de armamento recuperado y el daño que éste pudo ocasionar a la sociedad, si hubiera llegado a manos de delincuentes.

“Estas especies, de acuerdo a los antecedentes que tenemos en la investigación, estaban destinadas a su comercialización. Evidentemente, tratándose de elementos que están prohibidos y controlados por la ley y que, en su mayoría, no tenían ningún tipo de autorización, suponemos que estaban destinados al mercado ilegal, que es el que abastece a la delincuencia”, manifestó.

El persecutor explicó que los cuatro detenidos en la investigación, tres hombres y una mujer, todos de nacionalidad chilena, serán formalizados mañana por el Ministerio Público por diversas infracciones a la Ley de Control de Armas y Explosivos.

De igual forma, mencionó que en los próximos días se trabajará junto a los equipos

especializados de la PDI, en periciar la gran cantidad de armas, municiones y otros elementos incautados en los allanamientos, con el fin de establecer su procedencia y si están conectados con algunos hechos criminales cometidos en la región.

### **TRABAJO DE INTELIGENCIA**

Por su parte, el Prefecto Inspector, Jorge Aguillón Vidal, Jefe de la Región Policial Antofagasta, destacó la importancia del operativo y señaló que "este procedimiento es el resultado de un arduo trabajo de inteligencia y análisis criminal, lo que nos permitió desarticular una organización altamente peligrosa que representaba una amenaza para la seguridad pública. Gracias a la labor coordinada con la Fiscalía y el profesionalismo de nuestros detectives, se sacó de circulación un gran número de armas y explosivos, como también la detención del proveedor para algunos delincuentes".

La máxima autoridad de la PDI en la región que agregó que "seguiremos firmes en nuestro compromiso de combatir el crimen organizado y proteger a la ciudadanía".

Debido a la naturaleza de los hallazgos, se trasladó a la región personal de la Brigada Especializada en Desactivación de Artefactos Explosivos y Contra Amenazas, TEDAX-NRBQ, de la PDI.

Asimismo, fue necesario solicitar la presencia de personal especializado del Cuerpo de Bomberos para el manejo de los productos químicos encontrados en uno de los inmuebles allanados.